
                                                                                                          
IV-PERFIL DA CANDIDATA AO CONSELHO CONSPERJ 

INFORMAÇÕES:  

Nome: Valéria Quariguazil Vieira, segunda secretária CCS 6ª RISP, Advogada, Mãe e residente em MACAÉ/RJ-Região 

dos Lagos.  

Como alguém que já levou dois tiros de pistola, para salvar a filha na cadeirinha do carro, e ainda tem os 

projetis alojados no corpo, sendo um no mediastino (entre coração e pulmão) a segurança pública é algo que está na 

minha vida como algo de suma importância.  

  Sempre que houve uma situação afetando a segurança pública, estive chamando o poder público Estadual 

e Municipal, para juntos buscarmos composições, melhorias e sempre divulgando ações, para dar reconhecimento ao 

poder público.  

Foi assim, que junho de 2022 diante da violência no bairro, solicitei uma reunião ao vereador Luciano Diniz, 

que realizou a primeira reunião em seu gabinete, fazendo a ponte entre as secretarias da prefeitura, novo 

comandante, Coronel Aredes e equipe.  

E desde a primeira reunião, já foram mais de 6 reuniões na câmara, sendo uma das melhorias a construção 

da 1ª CIA Destacada. Todas melhorias são divulgadas, no Instagram do movimento independente e voluntário 

@AMORPELAPRAIADOPECADO, que nasceu diante deste fato, e hoje divulga vários assuntos, incluindo as melhorias, 

ações do governo do Rio, de Macaé , reclamações e sugestões, poda das árvores, iluminação (que também tem relação 

direta com segurança pública), convocações de reuniões do CCS e  tem mais de 760 seguidores.    

Minha participação nas reuniões do conselho, sempre foi  objetivando melhorias, destaco a sugestão que fiz 

inúmeras vezes, e agora na atual gestão do prefeito Wilbert, conseguimos , a parceria entre Estado e Município , para 

construção da 1ª Cia destacada, com  moderno projeto( em anexo), que atenderá os  bairros do entorno  da  Praia do 

Pecado, e diminuirá a distância de percurso das viaturas em atravessar toda a cidade para atender estes bairros e saída 

do município .  

           

PROPOSTA DE ATUAÇÃO COMO REPRESENTANTE DOS CONSELHOS COMUNITARIOS DE SEGURANÇA 

 Tenho procurado atuar de forma sugestiva para as diretrizes relacionadas à Política Estadual e Municipal  de 

Segurança e de acompanhamento social das atividades de segurança pública, e sendo uma dos 3 representantes , terei 

como objetivo contribuir ainda mais, para que uma  nova cultura, fruto de parceria saudável do  poder público, forças 

de segurança,   iniciativa privada, quebre o  paradigma atual, devendo essa nova cultura,  ser pautada em valores 

conectados aos conceitos de CIDADANIA, SEGURANÇA, SUSTENTABILIDADE, PRESERVAÇÃO, SENTIMENTO DE 

PERTENCIMENTO  e principalmente de RECONHECIMENTO das forças de segurança  e DIVULGAÇÃO das ações, 

resultados  das forças de segurança para a população . Entendo que quando há iniciativa, vontade, amor, e interesse 

entre os cidadãos e o poder público, a coletividade é beneficiada sempre! Ver, por gentileza anexo fotos.   


